



ASSOCIATION
FRANÇAISE
DES MAÎTRES
RESTAURATEURS



WORLD'S FRENCH
RESTAURANT



EPMT
ÉCOLE DE PARIS
DES MÉTIERS DE LA TABLE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 11 janvier 2022 - L'Association Française des Maîtres Restaurateurs, qui défend une alimentation de qualité et de proximité continue le développement de la marque The World's French Restaurant.

L'Association Française des Maîtres Restaurateurs offre désormais la possibilité pour les restaurateurs francophones et francophiles d'afficher fièrement le R tricolore, marque de reconnaissance d'une cuisine de qualité et d'en faire de véritables ambassadeurs culinaires de France.

A cette occasion, le 7 février prochain, l'AFMR organise en collaboration avec la région d'Extremadura un show cooking à 4 mains pour promouvoir son label World's French Restaurant (WFR). Un événement culinaire convivial orchestré par Alain Fontaine, Président de l'AFMR et Manuel Alonso, Chef étoilé Michelin et deux Soleils Repsol.

Un événement inédit qui s'inscrit dans le déploiement de la marque sur le territoire espagnol et une belle façon de mettre en valeur notre gastronomie à l'international. Par cette initiative, l'Association Française des Maitres Restaurateurs poursuit le développement de son label WFR. Des audits sont en cours et de nouveaux labellisés internationaux viendront agrandir cette nouvelle communauté de chefs francophones ou francophiles.

« Il est important de créer une communauté internationale de restaurateurs qui partagent et défendent les valeurs de l'association », souligne Alain Fontaine, Président de l'Association Française des Maîtres Restaurateurs.

La démonstration aura lieu à l'École de Paris des Métiers de la Table qui s'associe à la démarche de l'AFMR en prêtant généreusement ses locaux afin de recevoir cette manifestation.

Au travers de ce label, l'Association espère également faciliter le transfert de salariés entre établissements labellisés.

Qui sommes-nous ?

Crée en 2010, l'Association Française des Maîtres Restaurateurs regroupe des professionnels passionnés : des restaurateurs ayant obtenu le titre ainsi que des Producteurs engagés et sélectionnés. L'Association travaille en étroite collaboration avec le ministère de l'Économie et des Finances. Elle est présidée depuis novembre 2019 par Alain Fontaine, porte-parole de la restauration durable et du fait-maison. La mission principale de l'Association est de promouvoir le titre de Maître Restaurateur auprès des professionnels et du grand public.